

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Sie kämpfen Tag für Tag ums Überleben

1028 Betroffene warten derzeit auf Organspende

Der 5. Oktober stand dieses Jahr das erste Mal im Zeichen des „Green Ribbon“, des Symboles für Organspende und Transplantation. Derzeit leben 7000 ÖsterreicherInnen mit einem „neuen“ Organ.

Die Zeit bis zur Transplantation bedeutet für Betroffene oft einen jahrelangen Überlebenskampf: Mehrmals die Woche zur Dialyse, wenn die Nieren geschädigt sind, Abhängigkeit von Sauerstoff bei

schweren Herz- und Lungenproblemen, kaum Mobilität, viele Medikamente und die große Angst, die Transplantation nicht mehr zu erleben.

Sanofi Österreich will auf die Probleme von Betroffenen und deren Angehörigen aufmerksam machen. Das Unternehmen setzte ein Zeichen der Solidarität: 1028 grüne Luftballons wurden vor dem Wiener Riesenrad steigen gelassen – einer für jeden Patienten, der zurzeit auf der Warteliste für ein „neues“ Organ steht.

www.greenribbon.at

(entgeltl. Einschaltung)



Foto: krischanz zeiler

Luftballons als Zeichen der Solidarität mit Menschen, die auf ein Organ warten.